

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 3 de noviembre de 1972 por la que se nombra Gerente del Polo de Desarrollo Industrial de Logroño a don Antonio Narro de Povar.

Excmo. Sr.: En virtud de lo dispuesto en el artículo segundo del Decreto 153/1964, de 30 de enero, en relación con el artículo segundo del Decreto 240/1969, de 21 de febrero, vengo en nombrar a don Antonio Narro de Povar Gerente del Polo de Desarrollo Industrial de Logroño, con las facultades y funciones a que se refieren las disposiciones vigentes.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E.

Madrid, 3 de noviembre de 1972.

CARRERO

Excmo. Sr. Ministro y Comisario del Plan de Desarrollo Económico y Social.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 3087/1972, de 28 de octubre, por el que se reconoce como Auditor Decano del Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica al excelentísimo y reverendísimo monseñor don Laureano Pérez Mier.

La Nunciatura Apostólica ha comunicado al Ministerio de Asuntos Exteriores que el día treinta de septiembre de mil novecientos setenta y dos se ha posesionado del cargo de Decano del Tribunal de la Rota el excelentísimo y reverendísimo monseñor don Laureano Pérez Mier, a tenor de lo dispuesto en el artículo quinto del «motu proprio» «Apostolice Hispaniarum Nuntio» de siete de abril de mil novecientos cuarenta y siete.

En su virtud y conforme a lo preceptuado en el Decreto-ley de uno de mayo de mil novecientos cuarenta y siete,

DISPONGO:

Artículo único.—Se reconoce como Auditor Decano del Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica al excelentísimo y reverendísimo monseñor don Laureano Pérez Mier.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de octubre de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 31 de octubre de 1972 por la que se designa Secretario de la Junta Provincial del Patronato de Protección a la Mujer en Guadalajara a don Ernesto Navarrete Montero.

Excmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la Ley de 20 de diciembre de 1952, y a propuesta de la Comisión Permanente de la Junta Nacional del Patronato de Protección a la Mujer,

Este Ministerio ha tenido a bien designar a don Ernesto Navarrete Montero para el cargo de Secretario de la Junta Provincial de dicho Organismo en Guadalajara.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 31 de octubre de 1972.

ORIOI

Excmo. Sr. Presidente Jefe de los Servicios del Patronato de Protección a la Mujer.

ORDEN de 31 de octubre de 1972 por la que se designa Secretario de la Junta Provincial del Patronato de Protección a la Mujer en Alava a doña Laura Echevarría y Ochoa de Retana.

Excmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la Ley de 20 de diciembre de 1952, y a propuesta de la Comisión Permanente de la Junta Nacional del Patronato de Protección a la Mujer,

Este Ministerio ha tenido a bien designar a doña Laura Echevarría y Ochoa de Retana para el cargo de Secretario de la Junta Provincial de dicho Organismo en Alava.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento, el de la interesada y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 31 de octubre de 1972.

ORIOI

Excmo. Sr. Presidente Jefe de los Servicios del Patronato de Protección a la Mujer.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se jubila al Secretario de Justicia Municipal don Dositeo Guillán Alvarez.

Con esta fecha, se declara jubilado, con efectos del día 27 de los corrientes en que cumple la edad reglamentaria, a don Dositeo Guillán Alvarez, Secretario de Juzgado Comarcal, con destino en el de igual clase de Medinaceli (Sorta).

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de noviembre de 1972.—El Director general, Eduard Torres-Dulce Ruiz.

Sr. Jefe de la Sección de Secretarios.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra Secretario del Juzgado Municipal de Alicante número 3 en concurso entre Secretarios suplentes.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 17 de octubre último para la provisión de la Secretaría del Juzgado Municipal número 3 de Alicante entre Secretarios suplentes de dicha clase,

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en el apartado 1.º de la disposición transitoria cuarta del Decreto Orgánico del Secretariado de Justicia Municipal de 12 de junio de 1970, ha acordado nombrar Secretario de Juzgado Municipal, con destino en dicho Juzgado, a don José María Martínez Martínez, número 6 del Escalafón correspondiente y en la actualidad Oficial provisional del Juzgado Municipal de Orihuela (Alicante), con el sueldo y emolumentos que le correspondan, el cual deberá posesionarse en el plazo que el propio Decreto señala.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de noviembre de 1972.—El Director general, Eduard Torres-Dulce Ruiz.

Sr. Jefe de la Sección de Secretarios.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara excedente voluntario al Secretario de Justicia Municipal don Antonio Bosch y Juan.

Con esta fecha se declara en situación de excedencia voluntaria por un plazo no inferior a un año a don Antonio Bosch y Juan, Secretario del Juzgado Comarcal de Felanitx (Balears), de conformidad con lo previsto en el apartado C) del artículo 23. 1.º, del Reglamento Orgánico del Secretariado de Justicia Municipal de 12 de junio de 1970.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de noviembre de 1972.—El Director general, Eduard Torres-Dulce Ruiz.

Sr. Jefe de la Sección de Secretarios.